

ヒールアップは左足親指の付け根で立つ



飛ばしたくないのか!

左つま先立ちのイメージ

「ヒールアップするには古いゴルフ」とよくいわれる。左かかとを上げないでバックスイングするほうが上半身を強くねじることができる。飛距離が出るといわれている。

しかし、アイアンなどもかく、ドライバーで左かかとをまったく上げずにバックスイングし、体をひねる(回す)ことは一般アマチュアには難しい。左かかとをつけたままバックスイングしているため左足にかかり、腰が横(右)に動いているだけのゴルファーが多い。

ボブ・トスキが日本でゴルフスクールを開いたときに、ヒールアップしないゴルファーが多いので、「日本人は飛ばしたいくのだろうか」と、さかんに首をひねっていた。

「日本人は体が小さいのにどうしてヒールアップしないのだろう。ジャック・ニクラス

インサイド・リポート

嶋崎 平人

トソンもヒールアップして遠くへ飛ばしていく。日本ではジャンボ尾崎も中嶋常幸もヒールアップしているのに、一般アマチュアは左かかとをつけたまま、左足に乗り、左ひざを中に入れて飛距離が出るといわれている。

米ツアーカップは11年間で2ドライアップしただけ



次世代ボールへの技術革新も手詰まり

ボールの売れ行きへの懸念も懸念される。米国アーチストンスポーツに事件が起きた。本から輸入して対応するほど人気だった。今後、販売にどのような影響が出るか気になるところだが、使用ボールはアマ

ウツが使用するB333

ウツが使用するB333